

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: JDN ÑUBLE COLABORA EN REMOCIÓN DE ESCOMBROS Y ENTREGA DE AYUDAS EN LA COMUNA DE RÁNQUIL

Pág. : 12

Cm2: 777,3

VPE: \$ 380.871

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

JDN ÑUBLE COLABORA EN REMOCIÓN DE ESCOMBROS Y ENTREGA DE AYUDAS EN LA COMUNA DE RÁNQUIL

Como parte del trabajo que se encuentra realizando la Jefatura de la Defensa Nacional de "Ñuble", con personal del Ejército de Chile, una Unidad Fundamental de Emergencias y Catástrofes (UFEC) del Regimiento N.º 9 "Chillán" se desplegó para desarrollar labores de limpieza y remoción de escombros en la comuna de Ránquil.

En el sector "Fundo gran chico", perteneciente a esta comuna, realizaron despeje de los espacios que fueron afectados por las llamas.

Al respecto, Willy Van Exter, ciudadano holandés radicado en nuestro país hace 25 años, quien fue afectado por la emergencia, destacó que "el Ejército hace un trabajo enorme. Desde la municipalidad nos avisaron que vendrían unos soldados, nunca pensé que serían tantos, quienes hacen un gran trabajo".

Por su parte, el Coordinador de la Unidad de Desarrollo Local de la Municipalidad de Ránquil, Adán Zapata F., resaltó el trabajo efectuado por el personal institucional. "Para nosotros es super importante. Nos han venido a ayudar tanto en la primera parte, que es remover los escombros de las casas que se quemaron como a ordenar todo lo que es ayuda y llevársela a los afectados. Ahora estamos en la segunda etapa, en este caso, también el Ejército nos han venido a ayudar, ya que hay mucha infraestructura productiva que se ha dañado. Gracias a esta tremenda labor que están haciendo, podemos dar una luz de esperanza a esta familia y a todos quienes van a tener que empezar desde cero".

A su vez, el Soldado Conscripto Carlos Marín H., del Regimiento de Artillería N.º 1 "Tacna", explicó que "estamos apoyando a per-

sonas que fueron afectadas por los incendios. Mi experiencia en el Servicio Militar Obligatorio ha sido buena. He tenido momentos inolvidables, me gusta ayudar a la comunidad y servir a mi país".

Esta es una de las formas en que el Ejército de Chile colabora con la ciudadanía, de acuerdo con una de sus Áreas de Misión, "Emergencia Nacional y Protección Civil", la que agrupa misiones que se realizan como contribución a la gestión del riesgo de desastres que ejecuta el Estado, para enfrentar emergencias derivadas de catástrofes naturales o antrópicas, entre otras.

